

Seit Januar 2015 leide ich tag für Tag unter unerträglichem Schmerz im Kopf und  
Zackenbereich.

Die Kunst der Ärzte war zu Ende. So wurde ich zum Schmerztherapeuten überlesen,  
der sich auch mit meiner Beschwerden auseinandersetzen konnte. Ich bekam einige Male bis zu  
12 Spritzen. Gebraucht haben sie jedoch nur für Stunden eine kleine Erleichterung.  
Ich kann den Kopf nicht heben, weder nach links, noch nach rechts, nach oben oder  
unten sehen. Trinken geht nur noch mit dem Strohhalm. Von meinen Kindern  
muss ich mich täglich waschen und kämmen lassen. Ich liege (ist unmöglich)  
So sitze ich den ganzen Tag auf dem Stuhl, ohne mich zu bewegen, denn auch  
lesen oder fernsehen geht nicht und bin meinen Schmerzen ausgeliefert,  
so dass mir mein Leben nicht mehr lebenswert erscheint.

Im Juli haben mir meine Kinder dann geraten, die Arabische Naturheil-  
massage ausprobiert zu sehen. Ich rief sofort bei Herrn Khisraf an und konnte  
noch am gleichen Tag zu ihm kommen. Nach jeder Behandlung spürte ich,  
dass die unerträglichsten Schmerzen ein wenig nachlassen und ich mit  
weniger Schmerztabletten auskam.

Nach der 8. Behandlung kann ich sogar wieder den Kopf heben, wieder nach  
oben und unten, nach rechts und links drehen und mit nur noch 2 Tabletten  
pro Tag auskommen. Auch das Liegen geht schon ein bisschen leichter.

Jetzt, nach der 10. Behandlung spüre ich eine deutliche Besserung.

Ich werde jetzt täglich kleine Spaziergänge unternehmen, damit ich die Muskeln  
wieder aufbauen und ich zu Kraft komme.

Dafür sage ich ganz herzlich 'Danke' und wünsche Ihnen, Herr Khisraf, weiterhin  
viele schöne Erfolge.

Zum Abschluss möchte ich sagen, Herr Khisraf hat wirklich goldene Hände, das ist  
sein Freundeskreis, ein fügeames Haus, das mich mir tut.

Lieserotte Gildhorn  
84 Jahre